

ECONOMÍA

Ya hubo plan piloto en la Espol con harina de banano

Aproximadamente entre 1985 y 1990, recuerda Raúl Paz, ex investigador de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), se llegó a producir –en una planta piloto– hasta 20.000 panes diarios con harina de banano verde, trigo y soya. “Había un convenio con el INNFA (Instituto del Niño y la Familia), por 1988” para entregar panes para la colación escolar, dijo el catedrático que formó parte de esa iniciativa y agregó que incluso se vendió al público.

Con el cambio al campus Prosperina se entregó la panificadora a otro personal, dijo Paz, quien se desvinculó del plan.